



Régis Blanchard est né à Saint Gilles Croix de Vie en **1973**. Au lycée, il était déjà sportif de haut niveau en voile. Il a fait ses études à Nantes mais il est revenu vivre à Saint Gilles .

Régis Blanchard est venu dans notre classe pour nous expliquer son métier de conseiller technique national en surf: il conseille les professionnels du surf et il encadre les entraîneurs et les champions.

Son bureau est à Hossegor mais il se déplace en France et à l'étranger pour les compétitions qu'il organise ou auxquelles il participe.

Au Nicaragua, au championnat mondial, il n'est pas arrivé premier mais il a obtenu la meilleure note sur une vague :

Régis aime bien parler de ses activités mais il est modeste et il raconte peu ses exploits.

Pourtant , il peut être fier et nous on est contents d'avoir un champion!

Régis Blanchard is born in Saint Gilles Croix de Vie in 1973. At the high school, he already was a high-level sailman . He studied in Nantes but now He's living in saint Gilles again.

Régis Blanchard came in our class to explain us his job ,national technical adviser in surfing : he advises the professionals of the surfing and he supervises the trainers and the champions.

His office is in Hossegor but he often has to move all over France and in foreign countries to help the champions with their training and competition needs, to organise or to compete himself.

In Nicaragua, in world championship, he hasn't been the first one but he obtained the best wavenote : 9.45.

Régis likes to speak about his activities but he is modest and he doesn't like to tell about his exploits even if He can be proud of himself ! We are happy to know a champion !